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生活・法律相談・ご意見もお気軽にお寄せ下さい

よしかい育子の
　　　　　    読者だより「　 赤旗」しん
 ぶん

小川・吉開　　検索     　　←

部
内
資
料

　なんでも相談の開設は
　　月・水・金の
　　午前10時～正午
 　無料・弁護士相談
 　　3月14(金）
　　午後18時～20時
 　 予約が必要です

３
月
５
日
（
水
）
10
時
か
ら
３
月
定
例
議
会
が
開
会

原
町
長
の
「
平
成
26
年
度
施
政
方
針
」
演
説
が
行
わ
れ
ま
す

　
２
月
19
日
に
議
会
運
営

委
員
会
が
開
か
れ
、
３
月

議
会
の
日
程
や
議
案
の
説

明
が
あ
り
ま
し
た
。

　
開
会
の
冒
頭
に
原
町
長

の
「
平
成
26
年
度
施
政
方

針
」演
説
が
行
わ
れ
ま
す
。

　
ま
た
、
施
政
方
針
に
基

づ
く
平
成
26
年
度
予
算
が

提
案
さ
れ
審
議
を
行
い
ま

す
。
　
会
議
は
す
べ
て
本
会
議

場
で
午
前
10
時
か
ら
開
か

れ
傍
聴
で
き
ま
す
。
日
程

は
下
記
の
と
お
り
で
す
。

3 月 5 日（水）本会議開会
　　　　　　　原町長の施政方針演説
　　　　　　　議員の一般質問
　　6日（木）　2日目
　　7日（金）　総務建設常任委員会
　 10 日（月）　文教厚生常任委員会
　 12 日（水）　予算特別委員会
　 13 日（木）　予算特別委員会
    24 日（月）　本会議閉会

関空開港 20 周年記念
ご当地ナンバープレートのデザイン発表

飛び立つ飛行機をイメージした、ご当地ナンバープレート

　
関
空
が
今
年
９
月
に
開
港
20
周
年
を
迎
え

る
に
あ
た
り
、
泉
佐
野
市
・
田
尻
町
・
泉
南

市
の
２
市
１
町
は
ミ
ニ
バ
イ
ク
に
交
付
す
る

ご
当
地
ナ
ン
バ
ー
プ
レ
ー
ト
の
デ
ザ
イ
ン
を

６
日
に
発
表
し
ま
し
た
。

９
月
か
ら
交
付

　
ナ
ン
バ
ー
プ
レ
ー
ト
は
、
２
市
１
町
で

５
０
０
０
枚
限
定
で
開
港
記
念
に
あ
わ
せ

て
９
月
か
ら
、
５
０
ｃ
ｃ
、
９
０
ｃ
ｃ
、

１
２
５
ｃ
ｃ
の
原
付
自
転
車
に
交
付
さ
れ

ま
す
。

　
私
は
プ
レ
ー
ト
が
田
尻
町
に
何
枚
配
分

さ
れ
る
の
か
、
担
当
の
納
税
課
に
聞
き
ま

し
た
が
「
ま
だ
決
ま
っ
て
お
ら
ず
、
７
月

か
８
月
の
広
報
に
は
詳
細
を
掲
載
す
る
」

と
の
説
明
で
し
た
。

小川議員が完走しました！
フルマラソンに初挑戦の

　小川議員は、16 日に開催された泉州国際マ
ラソンに出場し、初挑戦ながらフルマラソン
を完走しました。タイムは、4時間 45 分と制
限時間（5時間）ギリギリだったと言いますが、
読者のみなさんからも「ようがんばった」と
声をかけていただいて、「次は 10 月 26 日開催
の大阪マラソンに出場したい」と目標を決め
ているようです。

議
員
が
出
向
く
意
見
交
換
会
の
要
項
を
検
討
中

お
ひ
な
さ
ま
と
人
形
展

豪
華
な
段
飾
り
に
み
と
れ
る

田尻歴史館ホームページより掲載

２
月
13
日
（
木
）
～
３
月
11
日
（
火
）
ま
で
田
尻
町
歴
史
館
で

　
私
は
、
田
尻
歴
史
館
２
階
で
開
催
中
の
「
お
ひ

な
さ
ま
と
人
形
展
」
を
見
ま
し
た
。
４
組
の
豪
華

な
段
飾
り
に
み
と
れ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
庭
園
の

梅
の
花
も
満
開
で
い
い
香
り
が
し
て
い
ま
し
た
。

　
町
議
会
は
議
会
改
革
特
別

員
会（
中
川
議
員
が
委
員
長
）

で
、
こ
れ
ま
で
開
催
し
て
き

た
議
会
報
告
会
は
参
加
者
が

少
な
い
た
め
、
ど
う
し
た
ら

い
い
か
話
し
合
い
を
重
ね
て

き
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、
議

員
が
出
向
い
て
町
民
の
皆
さ

ん
と
気
軽
に
意
見
を
聞
く
、

意
見
交
換
会
に
し
て
は
と
な

り
ま
し
た
。

　
19
日
に
開
か
れ
た
委
員
会

で
、
対
象
者
は
各
種
団
体
お

よ
び
５
人
以
上
の
グ
ル
ー
プ

と
し
、
場
所
と
時
間
は
対
象

者
の
希
望
を
聞
い
て
議
会
事

務
局
と
調
整
し
決
め
、
対
象

人
数
に
応
じ
て
議
員
の
人
数

も
調
整
す
る
こ
と
や
、
意
見

交
換
会
で
出
た
町
政
へ
の
ご

意
見
で
重
要
な
も
の
は
議
会

で
検
討
し
対
応
を
決
め
る
な

ど
、
要
項
に
つ
い
て
の
案
が

出
ま
し
た
。
次
回
の
委
員
会

で
要
項
が
決
ま
る
も
の
と
思

い
ま
す
。

うら面に橋下市長の「出直し市長選挙」にたいする日本共産党の
立場を掲載していますので、お読みください。


